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BEDINGUNGEN FÜR DIE NUTZUNG DURCH DRITTE 

 

Quellenangabe:  

Bei allen Veröffentlichungen von Dritten muss die Quellenangabe © Detlef Eden genannt werden. Bei Nichtbeachtung wird 
die Platzierung der/dem Veröffentlichenden nach der jeweils aktuellen Tarifliste der Mittelstandsgemeinschaft Foto-
Marketing (mfm) berechnet. 

Bearbeitung der Bilder: 

Bildausschnitte dürfen für Presseveröffentlichungen oder Werbezwecke verändert werden, solange die wesentlichen 
Bildinhalte erhalten bleiben. 

Eine Bearbeitung, Veränderung oder Modifikation der Bilder durch Dritte (außer dem LIQUIDROM und seinen beauftragten 
Erfüllungsgehilfen) ist nur mit vorheriger schriftlicher Zustimmung des Urhebers gestattet. Auf Wunsch übernimmt der 
Urheber gerne farbliche Anpassungen oder andere Modifikationen für Veröffentlichungen, z. B. auf der Website. 

Farben und Bildinhalte dürfen ohne vorherige Zustimmung des Urhebers nicht verändert werden (z. B. keine Montage 
zusätzlicher Elemente in die Bilder). 

Kennzeichnung des LIQUIDROM:  

Bei allen Veröffentlichungen muss das LIQUIDROM als Absender deutlich erkennbar sein. 

 

CONDITIONS FOR USE BY THIRD PARTIES 

 

Indication of source:  

All publications by third parties must mention the source © Detlef Eden. In the event of non-compliance, the publisher will 
be charged according to the current rate list of the Mittelstandsgemeinschaft Foto-Marketing (mfm). 

Editing of images: 

Image sections may be altered for press publications or advertising purposes as long as the essential image content is 
retained. 

Editing, alteration or modification of the images by third parties (with the exception of LIQUIDROM and its authorized agents) 
is only permitted with the prior written consent of the author. Upon request, the author will be happy to make color 
adjustments or other modifications for publications, e.g. on the website. 

Colors and image content may not be changed without the prior consent of the author (e.g. no additional elements may be 
added to the images). 

Labeling of the LIQUIDROM:  

LIQUIDROM must be clearly recognizable as the sender in all publications. 

 

Stand: Berlin, den 10.01.2025 

 


